



“Los de la comunidad no somos de segunda clase”

Diputada promueve “agenda arcoíris” en el Legislativo para garantizar derechos

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta de la Comisión de Diversidad en la Cámara de Diputados, Salma Luévano Luna (Morena), advirtió sobre la necesidad de colocar la “agenda arcoíris” al interior del Legislativo, a fin de fortalecer la protección de los derechos de la comunidad LGBTTTIQ+.

Así lo dijo al inaugurar la *Semana Pride* en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

“No se trata de colores partidistas, sino de representación de la vida de personas; no tienen por qué negarnos nuestros derechos, no somos personas de segunda clase”, enfatizó la diputada.

Señaló que la 65 Legislatura no debe pasar de noche en esta materia, ni dejar que los derechos sigan ocultos.

“Hay que avanzar, señalar y visibilizar, tener claro lo que está bien y está mal, por eso la relevancia de las cuotas arcoíris, una puerta que nos permite ocupar los espacios de toma de decisiones”.

Por su parte, la presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero, declaró que no se puede bajar la guardia ni dejar de luchar por los derechos, porque en cualquier momento “se nos pueden arrebatar”.

Aseguró que la mejor forma de celebrar la riqueza que ofrece la diversidad es mediante estos diálogos, expresiones culturales y el intercambio de ideas.

“Se han roto paradigmas porque, por primera vez, la casa del pueblo abre sus puertas a este tipo de expresiones, y lo hace entre tabúes, cultura patriarcal, pero, sobre todo, igno-

rancia. Hay que exigir los derechos apelando a la empatía, los retos colectivos y poner sobre la mesa los problemas que enfrenta la comunidad de la diversidad”, comentó.

Diputada trans denuncia discriminación ante Conapred

Por su parte, la diputada de Morena, María Clemente García, presentó una queja ante el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred) por discriminación en contra de los legisladores de su grupo parlamentario Salma Luévano Luna, Sergio Gutiérrez Luna e Ignacio Mier Velazco.

Lo anterior, bajo el argumento de haber sido excluida de diversas actividades, como la denominada *Semana Pride*, inaugurada este martes en la Cámara de Diputados.

En entrevista con medios, María Clemente García informó que por ese motivo, desde el pasado 10 de febrero, solicitó a la legisladora Salma Luévano su baja de la Comisión de Diversidad.

“La diputada Salma ha realizado en diversas ocasiones reuniones y eventos en los cuales me ha dejado fuera y los asuntos los ha remitido de carácter técnico, violando el reglamento interno de Morena que establece que las coordinaciones temáticas conocerán de los asuntos o materias que correspondan a las comisiones y comités de la Cámara de Diputados”, expuso. ●

SALMA LUÉVANO LUNA

Presidenta de la Comisión de Diversidad

“Hay que avanzar, señalar y visibilizar, tener claro lo que está bien y mal, por eso la relevancia de las cuotas arcoíris”

OLGA SÁNCHEZ CORDERO

Presidenta de la Mesa Directiva del Senado

“Se han roto paradigmas porque, por primera vez, la casa del pueblo abre sus puertas a este tipo de expresiones”



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	10	29/06/2022	LEGISLATIVO



Salma Luévano Luna aseguró que en la 65 Legislatura no deben pasar de noche las acciones a favor de la diversidad sexual.